
  
 

L'EMPLOI 

Evocation des missions envisagées (Fichier Excel en pièce-jointe). 

Quelques remarques vis-à-vis des missions, si celles-ci sont retenues par les 

clubs : 

 Coaching sur les TDJ : le partage d’heures entre les clubs sera à envisager 

si plusieurs souhaitent envoyer le salarié coacher sur les TDJ. 

 Les stages clubs pendant les vacances : à définir entre les clubs 

Sylvain et Alexia font remonter des remarques de Benoit en tant que trésorier du 

comité. 

Benoît pense que pour le comité, 10% de prise en charge du salarié serait trop et 

qu’on devrait plutôt tendre vers les 5%. 

Proposition de Benoit de solliciter tous les clubs pour savoir s’ils seraient 

intéressés via mail. Le fichier des missions leur serait transmis. Cela permettrait 

aux clubs de réfléchir au projet d’ici la fin de saison. 

La commission pense que les clubs qui ont déjà un emploi peuvent être aussi 

intéressés. 

 

Réflexion sur la possibilité de financer 2 emplois avec 5% qui reviendraient au 

comité. 

L’année passée, il y avait 6 salariés de clubs en plus qui intervenaient pour le 

comité (ETD). En moyenne ils ont fait 3 jours de travail pour le comité, soit 3,5% 

de leur temps de travail. Cette année, nous avons 3 salariés qui font partie de 

l’ETD (10%). Si on emplois deux personnes de plus on rajoute 10%. On arrive à 

peu près comme l’an passé (6 salariés) à 20%. 

Pour la commission, il sera difficile de faire un choix si possibilité de création de 

deux emplois. 
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Si plusieurs emplois créés en même temps, cela peut être risqué financièrement 

pour le comité, surtout en cas de désistement de clubs. Alexia pense qu’il peut 

être intéressant de demander un emploi CNDS pour la création de cet emploi. 

Sauf qu’il sera impossible d’en obtenir 2 par an. 

Les retours des clubs vis-à-vis de ce projet d’emploi vont être primordiaux pour 

pouvoir avancer dans la réflexion de l’emploi. 

La commission pense que le recrutement peut-être difficile. Exemple du BCHT 

qui a essayé de recruter une personne à temps plein (Sur 1 seule et même 

structure). 

Il faudra se renseigner sur le maintien (ou non) du plan emploi club de la FFBaD. 

 

BASSINS DE DEVELOPPEMENT 

Rappel : lors de la précédente réunion, la commission a souhaité essayer de se 

concentrer sur un seul bassin de développement. 

Présentation de la légende de la carte maps (Cartes maps) 

Propositions de points stratégiques de développement pour le comité afin d’initier 

une création de club. 

La commission pense que l’objectif est de mailler le territoire, c’est pourquoi, elle 

souhaiterait s’orienter sur Privas. Cela permettrait de faire le lien avec les clubs 

affiliés alentours. 

La commission devra prendre en compte la présence d’un club non affilié jouant 

au gymnase proche du Lycée Vincent D’Indy. En cas d’impossibilité de création à 

cet endroit, elle pourra s’orienter vers Dieulefit, zone encore blanche et à moins 

de 50 minutes de Crest, Montélimar et Pierrelatte. 

 

PARABAD 

Présentation du recensement des parabadistes du territoire. 

Présentation des coûts engendrés pour les joueurs souhaitant faire les 

championnats d’Europe et de France. 

La commission pense qu’il sera difficile de les aider financièrement au regard des 

moyens du comité. C’est pourquoi elle évoque la possibilité de mettre en œuvre 

une aide humaine. 

https://drive.google.com/open?id=1tuGVrFO2W9kbic7asBIl35Lc3tQ&usp=sharing


Proposition de faire un stage parabad d’une journée avec les joueurs et leurs 

entraineurs. Ce serait l’occasion de faire une commission où on pourrait par 

exemple évoquer comment aider à l’accueil de ces pratiquants sur les tournois. 

Ce stage pourrait être ouvert à tous les pratiquants Rhônalpins parabad. 

Idée d’une réflexion régionale avec tous les clubs qui proposent déjà une 

pratique parabad ou qui sont intéressés. 

 

BADBACOOL : MODIFICATIONS REGLEMENTAIRES 

La commission souhaiterait que les inscrits soient drômardéchois. Ces rencontres 

sont organisées dans l’’optique de proposer une offre pour les loisirs drôme-

ardéchois et pour rencontrer les clubs non affiliés locaux. 

Questionnement sur les inscriptions. Une partie pourrait-elle revenir au comité 

du fait du temps engagé sur les inscriptions ? 

La commission pense que les clubs perdraient de l’intérêt à les accueillir. 

Cependant la commission propose de faire en sorte que les clubs soient 

autonomes dans la gestion de ces Badbacool en proposant une formation sur le 

Championnat Départemental Seniors et Vétérans (Présentation fonctionnement 

des rencontres + logiciel). 

SPORT ETE 

Rien de plus depuis le comité directeur du 2 décembre. Une réunion est prévue le 

13 décembre prochain. 

 

POINT PRATIQUE ENTREPRISE 

Présentation de l’existant avec plusieurs exemples (Power Point en pj) : 

 La Ligue Normandie 

 La Ligue Ile de France 

 Le comité Loire Atlantique 

Réflexion sur 1 joueur qui a une licence ligue ou comité et qui voudrait aller dans 

un club. Comment cela se passe ? 

Sylvain soulève l’éventuel travers d’une licence comité peu chère : pratiquant 

d’un club non affilié qui prendrait une licence codep pour faire de la compétition. 

Ainsi il éviterait de payer la part club. 

Idée de partir sur une formule mixte calquée sur la D4 (2 hommes  et 1 fille au 

minimum). Idée de reprendre la déclinaison tarifaire de la Ligue Normandie en 



fonction du statut des inscrits (Licenciés ou non licenciés) sans le textile et les 

volants. 

La phase test serait sur une journée. En N+1 on fonctionnerait comme en D1 : 

regroupement des journées sur un samedi ou dimanche. Il est proposé que cette 

journée se fasse en septembre pour plusieurs raisons : 

 Temps de communication 

 Moins de souci au niveau du calendrier 

Evocation du dernier weekend de septembre. 

Certaines entreprises ont des créneaux en journée dans les gymnases 

communaux. 

 

VISITE DES CLUBS 

La commission devra prévoir une rencontre avec le BCHT pour fin février. 

 

FORMATION LABEL ECOBAD 

Proposition de faire la formation du label Ecobad sur le SOC pour plusieurs 

raisons : 

 C’est une formation qui touche de futurs organisateurs de compétitions 

 Déjà 16 personnes sont intéressées par le SOC 

 Formation du label Ecobad très courte 

L’accord des formatrices a été demandé. 

Proposition d’accueillir en Drômardèche la formation OMBER. 

 

Fin de la réunion : 21h 

Alexia Videau 

Agent de développement 


